

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

1. Setelah melakukan penelitian dengan mengumpulkan data-data yang diperlukan kemudian dianalisis dengan teori yang telah dijelaskan pada bab 2 selanjutnya penulis menyimpulkan bahwa nilai-nilai yang tertanam pada masyarakat Di Desa Manarap Tengah Handil Bahalang mencakup nilai akidah, nilai ibadah, nilai akhlak dan nilai muamalah. Maka dari itu penting sekali adanya penanaman nilai keagamaan khususnya melalui kegiatan keagamaan seperti hari besar Islam guna untuk membangun bangsa yang damai dan makmur sesuai dengan ajaran agama. Kegiatan hari besar Islam yang dilaksanakan di Desa Manarap Tengah Handil bahalang adalah tahun baru Islam atau 01 muharram, hari asyura 10 muharram, maulid Nabi, isra mi'raj, nuzulul quran atau malam 17 ramadhan, hari raya idul fitri dan hari raya idul adha.
2. Adapun faktor pendukung dan penghambat pendidikan nilai-nilai keagamaan pada kegiatan hari besar Islam di Desa Manarap Tengah Handil Bahalang. Pertama faktor pendukung diantaranya: minat dan partisipasi masyarakat dalam mengikuti pelaksanaan hari besar Islam. Kedua, faktor penghambatnya yaitu lingkungan dari masyarakat sekitar.

## **B. Saran**

Untuk lebih meningkatkan kualitas pendidikan nilai-nilai keagamaan pada kegiatan hari besar Islam maka penulis menyarankan sebagai berikut:

1. Bagi kaum masjid dan musholla

Dilaksanakannya Peringatan hari besar Islam di desa Manarap Tengah Handil Bahalang sudah sangat baik. Hal tersebut patut dipertahankan dan dijadikan contoh untuk desa-desa yang lain. Agar generasi berikutnya dapat melestarikan budaya tersebut.

2. Bagi masyarakat

Terus semangat dalam beribadah kepada Allah yaitu dengan salah satunya ikut serta dalam pelaksanaan hari besar Islam, sebagai upaya mengingatkan kita kembali kepada peristiwa-peristiwa yang terjadi di masa lampau dan memperdalam ilmu agama serta memperbaiki akhlak. baik akhlak kepada Allah Swt, akhlak kepada Rasul, akhlak sesama umat, akhlak terhadap lingkungan dan akhlak kepada non muslim.